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本报讯 月初以来，市政协围绕当
前我市正强力推进的实体产业发展，聚
焦潇湘邵茶、非公经济发展法治环境、
加快湘商产业园发展、推进高新技术企
业发展等课题，着手开展系列调研视
察、专题协商、对口协商、界别协商等活
动，助力实体产业发展。

今年，市政协围绕助力实体产业发
展，着力开展调查研究、民主监督和主
题活动，切实加强政协机关自身建设，
在我市经济社会发展中体现政协作为，
彰显政协价值。

“加快我市湘商产业园建设发展的
几个重点问题”是市政协常委会今年的
重点调研课题，围绕湘商产业园的基本
情况、现行的管理体制机制、企业入驻、
企业融资、发展环境问题以及其他省、
市在工业园区建设方面的成功经验和
优惠政策等内容开展调研。大家深入
湘商产业园调研，就进一步理顺园区体
制机制、提高园区企业入驻率、破解园
区融资瓶颈、优化园区发展环境等四个
方面提出意见和建议，形成建议案，提
交市委市政府供决策参考。

实体产业的发展离不开良好的发展
环境。市政协聚焦“优化经济发展环境，
促进实体产业发展”开展专项民主监
督。企业审批绿色通道是否开通、“一站
式”服务是否到位，审批过程是否公开透
明、是否存在“索拿卡要”，企业建设和发
展过程中土地供给、税费减免等优惠政
策是否落实到位等10种行为是民主监督
的重点内容。市政协选择一批重大项目
企业，设置优化经济发展环境监测点，及
时监测经济社会发展中存在的突出问
题，在监督中服务产业发展。

市政协在全市各级政协组积和广
大委员中开展助推实体经济发展“四个
一”行动，将人才资源优势不断转化为
经济发展优势。坚持“一名领导挂点、
组建一个帮扶小组、联系一名专家学

者、帮扶一家企业或产业项目、产业基地”，推动全市三千余名政
协委员积极投身实体经济发展，把更多智力、人才、技术等和社
会资源汇聚到实体产业发展上来。

与此同时，市政协深入开
展“书香、服务、活力、和谐、智
慧”五型政协机关建设，全面提
高机关工作效率和服务经济社
会发展的能力。

（记者 马剑敏）
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本报讯 3月8日下午，市委副书记、
市长刘事青到邵阳经开区发制品产业园
现场办公，为企业把脉问诊。他要求，各
级各部门要改进作风，主动服务企业，全
面兑现优惠政策，限时办结有关事项，加
快推进项目建设。

刘事青深入产业园建设一线，对照项
目规划，详细了解各环节工序推进情况。
在现场办公会上，发制品产业园相关企业
负责人实事求是、开诚布公列出各项目建
设现阶段所遇到的相关问题。刘事青逐
条梳理，开出清单，并紧紧围绕问题与相
关部门负责人展开会商，寻求解决之策。

刘事青指出，发制品产业是我市传统
优势产业，是出口大户，也是带动性强的
产业。各级各部门要在思想上高度重视，
在行动上大力扶持产业园企业做大做

强。要改进作风，深入企业一线，主动服
务，逐点破解难题。要全面兑现优惠政
策，承诺事项要依法依规落实到位，特别
是要充分发挥好市中小企业投资担保公
司作用，帮助企业解决融资困难，用好用
活产业发展引导资金，扶助企业尤其是实
体企业发展壮大。要强化土地、水电气路
排污等基建要素保障，为项目建设扫清实
质性障碍。要加强安全监管，确保施工安
全。要加强督查督办，确保办公会议所议
事项限时办结。

刘事青动情地说，发制品行业的创业
者以艰辛的打拼，为我市进出口的增长、
群众的就业增收和经济的稳步发展做出
了积极贡献。市委市政府必定紧扣全面
振兴实体经济这个中心工作，高度重视、
大力扶持有潜力、有市场、有带动性、有成

长性的产业做大做强，促进我市实体经济
企稳向好。刘事青寄语发制品企业尤其
是骨干企业，要借“产业兴邵”的东风，努
力开拓市场、打造品牌，力争实现产业产
值三年翻番。

刘事青要求，各级各部门要细化目标
任务，在实体经济领域出台实招，一个一
个行业抓好调度，一个一个企业结对帮
扶。新闻单位要把镜头、笔头更多地聚焦
到实体企业上，在全市营造浓厚的氛围，
把市委市政府振兴实体经济的措施和决
心，宣传贯彻到每一条战线、每一个部门、
每一个企业、每一个项目，鼓舞信心，凝聚
智慧和力量，号召全市上下齐心协力奏响
产业兴邵“春天的故事”。

副市长彭华松参加现场办公。
（记者 朱 杰）

刘事青“把脉问诊”邵阳经开区发制品产业园项目建设
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图为小良父母在器官捐赠书上签字。 伍洁 摄

3月6日晚上22时许，邵阳爱尔眼科
医院医生来到新宁县回龙寺镇一栋民房
里，将刚刚离世的小良（化名）捐献的一
对眼角膜成功摘取并小心翼翼地保存，
以便移植给其他有需要的患者。3月7
日下午，小良捐献的一只眼角膜，成功移
植到一名病毒性角膜炎患者的身上。

坚强男孩与病魔抗争5年

“宝贝，妈妈没有能力把你留住，希望
你用另一种方式活着，来看这个世界。宝
贝一路走好，你永远活在妈妈的心里！”
3月6日下午17时58分，年仅9岁半的小
良因病情恶化救治无效离开人世，王牡花

在微信上写下了这一段话。
2012 年，4 岁的小良被医院确诊患

上左颞部胚胎性横纹肌肉瘤，从此小小
年纪开始和恶性肿瘤抗争。为了给小良
筹钱治病，他的母亲王牡花和父亲易贤
兵从新宁来到广东省中山市，一边给小
良求医治病，一边打工赚钱支付医药费，
王牡花更是在小良化疗休养期间一人兼
职三份零工。5 年治疗期间，共用了八
十多万元医药费，家里欠下大笔外债。

在与病魔抗争中，小良共经历 24
次化疗和 40 次放疗。每一次化疗和放
疗对一个未成年孩子身体来说是一种
巨大的伤害，但是小良很坚强，很少在
父母面前喊痛。因频繁的化疗和放疗，
身高 1.2 米的小良瘦得体重不足 20 公
斤，父母看在眼里疼在心里。为了减轻
家里经济负担，每次医生给小良做肺部
穿刺活检前，小良都跟母亲提出：“妈
妈，打麻药需要钱，我不怕痛，不要打麻
药。”每当看到懂事的儿子忍痛的样子，
王牡花心如刀割。

(下转二版)

“妈妈……你要等我……如果下次能投胎……老了我好照顾你。”

“宝贝，妈妈没有能力把你留住……你永远活在妈妈的心里！”

用另一种方式活着
记者 伍 洁

本报讯 3月7日下午6时
许，正值下班高峰期，市区双拥
路敏州路口车辆较多。在该路
口由南往西走的左转车道上，两
辆小车突然发生追尾事故。两
车司机正准备打122向交通事
故民警报警之际，正在附近执勤
疏导交通的民警袁哲勋来到现
场，固定证据后，立即将两车引
导至路边，然后按照相关程序进
行处理。

处理完该问题用时不过几
分钟，该路口并未出现拥堵。
若按照以往的警务模式，该起
事故需交由交通事故处理民警
来处置。之所以袁哲勋也能单
独处置交通事故，是因为，大祥
交警大队3月6日启动“一警多
能实战化”这一新的交通管理
模式。

大祥交警大队负责人介
绍，“一警多能实战化”交通管
理模式是以“一警多能”“立足
实战”为基石，涵盖了道路交通
管理中的“事故处理”和“秩序
管理”多重职能。“实战化”要求
所有民警全部上路，执勤民警
在辖区内道路全方位实施“一
站式”全能服务，做到“交通堵

塞立即疏导、交通事故快速处
理、交通违法随时查处”。市民
遇到任何有关交通管理方面的
急情、危难、求助和投诉，均可
向路面执勤的任何一名民警反
映，将会立即得到有效回应。
除“伤人、逃逸和重特大交通事
故”以外，执勤民警将会进行现
场处理。“一站式”全能服务模
式彻底改变过去“事故处理民
警只管事故，路面执勤民警只
管秩序”的旧格局。

目前我市拥有 80 万辆机
动车，但全市特别是市城区“车
挤人拥”，警力有限。市公安局
交警支队决定从“一警多能”入
手，力破过去民警的“单一职
能”，把“事故处理”与“秩序管
理”职能有机融合，提高出警速
度、提升工作效率。该支队决
定选择在大祥交警大队试点。
新的警务模式实施第一天，执
勤民警在路面现场处置未报警
的交通事故 35 起。不少因业
务管辖问题以前需要较长时间
才能赶到现场的，如今三五分
钟即可到达并立即处置，出警
效率提高约80%。
（刘 波 陈 奇 伍先安）

交警试点“一警多能实战化”警务模式
本周起在大祥大队实施，出警效率提高约80%

本报讯 “你们为社区装好了路
灯，居民以后再也不用摸黑出门了！”
3月7日上午，市农科所家属区居民
何汉文特意赶到国网邵阳供电公司
路灯管理所，代表社区居民送上锦旗
以表谢意。截至目前，该公司共完成
小街小巷 1100 余盏路灯的定位安
装，惠及居民700余户。

市路灯管理所工作人员介绍，该
所在检查小街小巷路灯照明情况时，
发现市农科所属于新城区范围内具
备路灯装设条件的区域，且当地居民
迫切希望解决夜间出行困难的问

题。为此，办理好相关手续之后，该
所立即组织力量在该区域开展路灯
装设工作。今年2月底，市农科所的
16盏LED路灯全部成功送电。

据悉，以我市巩固创“国卫”成果
为契机，市路灯管理所持续开展“送
光明进社区”活动，现共走访社区27
个、勘察现场147处。预计3月底前，
城区所有新增的路灯可完成亮灯验
收工作。 （宁如娟 吴坤 马超）

城区新增1100余盏路灯


